



San Fernando, marzo 01 de 2022

Estimada Comunidad Educativa Pastoral:

En las directrices institucionales de la RED IC, para todos los colegios, manifiesta que “el Director, Administradora y Equipo Directivo son los primeros evangelizadores de cada comunidad educativo pastoral, promoviendo, viviendo y velando para que el carisma Eucarístico Mariano y los principios religiosos expresados en el Proyecto Educativo sean visibles en cada una de las personas y estructuras organizativas de su colegio, siendo un espacio privilegiado de evangelización con los valores del Reino” (directriz nro. 32)

Teniendo en consideración lo anterior, me es grato comunicar, a nombre de la Fundación Educacional Inmaculada Madre de Dios, **el nombramiento del Señor Víctor Andrés Bórquez Órdenes, profesor de educación general básica, como el nuevo Sub-Director de Pastoral** de nuestro establecimiento, quien desempeñará sus funciones en el nuevo cargo, a partir del 01 de marzo del año 2022.

A su vez, “es responsabilidad del Director, Administradora y Equipo Directivo ejercer un liderazgo participativo y evangelizador que construya comunidades educativo pastorales sólidas y estables, donde se vivan los valores del Evangelio, en una convivencia fraternal y de servicio, tal como lo señala el PEI y el Marco Formativo de la Red IC” (directriz nro. 36).

Considerando lo anterior, a nombre de la Fundación Educacional Inmaculada Madre de Dios, les comunico con mucha alegría **el nombramiento de la Señorita María José Jara Gutiérrez, psicóloga y candidata a MG en Educación, como la nueva Sub-Directora de Formación y Convivencia Escolar**, quien desempeñará sus funciones en el nuevo cargo, a partir del 01 de marzo del año 2022.

Además, creo oportuno comunicarles que seguirán en el servicio como Sub-Director Curricular el Señor Eduardo Soto Riquelme y como administradora del establecimiento la Señora Leyla Baeza Valdés.

Es así, como queda conformado el nuevo equipo directivo 2022, quienes estaremos al servicio de toda la comunidad educativa y teniendo el deber de ser los primeros responsables de hacer vida el Proyecto Educativo Institucional.

Confiamos que Madre Paulina, nos asistirá en tener siempre al amor como el móvil de nuestro actuar y del servicio a la comunidad. Esperando dejar a todos respectivamente informados, les deseo a todos/as un excelente año lectivo 2022.




MARCO VÁSQUEZ MORALES
DIRECTOR
COLEGIO INMACULADA CONCEPCION
SAN FERNANDO